



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17/11/2021

ROSELYNE BACHELOT-NARQUIN, MINISTRE DE LA CULTURE, SE FÉLICITE DU CHOIX D'AMIENS MÉTROPOLÉ POUR ACCUEILLIR LE NOUVEAU PÔLE DE CONSERVATION DE LA BIBLIOTHÈQUE NATIONALE DE FRANCE

A la suite de l'Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI), publié le 29 juin 2020, en vue de la construction et du cofinancement d'un nouveau pôle de conservation, la Bibliothèque nationale de France a reçu 72 candidatures. Ce pôle regroupera un Conservatoire national de la Presse et un centre de conservation pour ses collections. Il devrait ouvrir ses portes à horizon 2028.

Après différentes phases de présélection auxquelles le Ministère de la Culture a participé, le projet porté par Amiens Métropole et soutenu par la ville d'Amiens, le département de la Somme et la région Hauts-de-France a été choisi. Il remplit le mieux l'ensemble des critères définis dans l'appel à manifestation d'intérêt, et notamment celui relatif au financement du projet qui sera assuré pour un tiers par l'Etat.

La Ministre se félicite de ce que le projet d'Amiens Métropole intègre une proposition culturelle ambitieuse, qui s'articulera autour de la création d'un Centre d'Interprétation de la Presse, en lien avec le réseau des Bibliothèques d'Amiens Métropole, et de la promotion de la filière « Arts visuels », dans une approche transversale et originale de la valorisation de la presse écrite.

La Ministre remercie l'ensemble des collectivités territoriales qui ont répondu à l'appel à manifestation d'intérêt de la BNF et qui ont, à travers la très grande qualité de leurs propositions, témoigné de leur engagement pour le patrimoine national et de leur intérêt pour les missions de la Bibliothèque.

**Ministère de la Culture
Délégation à l'information
et à la communication**

Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr